



# 神奈川県東ロータリークラブ

## KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2019-2020年度 第1週報 No. 2075 2019年(令和元年) 7月5日 第2075回 例会記録 7月12日発行

### 本日〈7月12日〉のプログラム

- ◆ 斉唱 「我等の生業」
- ◆ 献立 シーフードピラフ
- ◆ 卓話 新年度挨拶  
職業、社会、国際、青少年、SAA、プログラム

<< 本日のBGM >>  
アルバム 「Symphony」/ SARAH BRIGHTMAN



真岡鉄道

**司会** 田口健太郎 副幹事

### ゲスト紹介

- グエン・バン・ドゥック 様(米山奨学生)
- ジュディ 様(青少年交換学生)
- 佐藤水香子 様(青少年交換学生ホストファミリー)
- 根田 光大 様(日洋航空株)
- 松尾 麻緒 様(日洋航空株)

**点鐘** 白鳥 厚夫 会長

### ビジター紹介

- 横浜港北RC 大野 肅英 様
- 横浜港北RC 横山 徹 様
- 横浜港北RC 八木 正憲 様
- 横浜港北RC 亀ヶ谷純子 様
- 横浜港北RC 塚原 寿文 様
- 横浜港北RC 伊東 厚彦 様
- 横浜港北RC 桑原 薫 様
- 横浜北RC 森田 俣弘 様
- 横浜MM21RC 山田 晃久 様

**斉唱** 「君が代」「奉仕の理想」  
ソングリーダー 河野 明光 会員

**四つのテスト** 岡部雄一郎 職業奉仕委員長  
(第1例会のみ)

2019-2020年度 RI 会長 マーク・ダニエル・マローニ



### 第2590地区 ガバナー 轟 淳次

会 長	白鳥 厚夫	会 計	白井 康夫
会長エレクト	山本 芳弘	副 会 計	渡 邊 淳
副 会 長	小山市 康	S A A	友 添 辰 哉
副 会 長	飯田 泰之	副 S A A	金 森 欣 一
幹 事	田中 龍太郎	副 S A A	伊 東 英 紀
副 幹 事	田口 健太郎	クラブ会報	中 野 真 理

**例会日** 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)  
**例会場** ホテルキャメロットジャパン  
**URL** <http://www.kanagawahigashi.com/>  
**E-mail** kerc@beach.ocn.ne.jp

**事務局** ホテルキャメロットジャパン内  
 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3  
 TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555  
**創立記念日** 昭和51年5月29日

特別行事

◎年度始めセレモニー

◆認証状引継ぎ



◆青少年交換学生お小遣い贈呈



青少年交換学生 ジュディ 様

◆直前会長・直前幹事へ記念品贈呈



◆米山奨学金贈呈



米山奨学生 グエン・バン・ドゥク 様

皆さん、こんにちは。ロータリーの新しい年度が始まりました。これから、神奈川東ロータリークラブのご発展と皆様のご健康を心より念願致します。

本日、初めてお会いする方もいますので、簡単に自己紹介をさせていただきます。ベトナムから来ましたドックと申します。現在、横浜商科大学・商学部の3年生です。また、お越し頂いた横浜港北ロータリークラブには、現在、私の友達がお世話になっています。どうぞよろしくお願い致します。



誕生日祝

雨宮 和則 会員 (7月5日)  
岡部雄一郎 会員 (7月10日)

◆ホテルへ謝礼贈呈



結婚記念日祝

佐藤 勝彦 会員 (7月11日)

**会長報告**

白鳥 厚夫 会長

- ・2018-19年度第2590地区 カバナー 金子 大氏と地区幹事 千田晴久氏よりお礼状が届いておりますので回覧します。

**幹事報告**

田中龍太郎 幹事

- ・7月のロータリーレートは\$1=108円です。
- ・3月6日に開催された第4・第5北・第5南グループIMの報告書が届きましたので、ボックスへ配布致しました。
- ・2018-19年度地区大会の報告書が届きましたので、ボックスへ配布致しました。
- ・本日、最新の組織表と年間プログラムをボックスへ配布致しました。
- ・地区RAC全クラブ合同例会の案内が来ておりますので、回覧致します。
- ・次週、例会終了後に7月度定例理事会を開催します。

**委員会報告**

雑誌委員会 委員長 朝日 達夫

本年度雑誌委員長を仰せつかりました朝日です。一年間宜しくお願い致します。

本日は『ロータリーの友』の豆知識をご紹介します。1953年7月から日本が東西2つの地区に分割されることになったため、地区が分かれてもお互いの情報を交換していこうとの気運が高まり、共通の機関誌の発行が決定されました。準備会において、発行にあたっては毎月発行すること、価格は50円、内容は100円、その差額は広告収入にて埋める、横書きにすることなどが決められ、1953年1月に第1号が発行されました。

『ロータリーの友』の名前の由来は、その当時の女性雑誌「主婦の友」にあやかっただけ、あるいは「ビールの友」からきているとの説もあるそうです。

発行部数は、創刊号3300部、1997年度には約17万部とピークを迎え、現在は10万部弱にて推移をしています。定価は少しずつ上昇し1975年からは200円のまま据え置かれています。約10万人の購読料支払者によりおよそ月2000万円弱の購読料があり、読まれざるベストセラーとも揶揄されています。

横書き採用は戦後10年もたっていなかった時代背景を考えると実に先進的なものでしたが、その後俳壇・歌壇などその性格から縦書きの頁が登場します。そして1972年1月号より、左から開けると横書き、右から開けると縦書きという現在のような特長的な雑誌の形になりました。またB5判からA4判へ、モノクロからカラーへ、電子版の導入など親しみやすい機関誌を目指し様々な進化を遂げております。

国際ロータリー公式地域雑誌『ロータリーの友』は、最も効率的にロータリー情報を得ることができ、世界中の会員の意見や体験談を見聞きできるロータリアン共有の宝物です。是非、仕事の合間に義務感ではなく、気軽に購読頂ければと思います。

**出席報告**

長井 章 出席委員

会員総数	53名	(34+19)名	
出席会員数	40名	(27+13)名	
出席率	85.11%		
ゲスト	5名	ビジター	9名
前回補正後	89.80%	前々回補正後	92.00%

**スマイルボックス**

友添 辰哉 SAA

横浜港北RC 会長 八木正憲様、幹事 亀ヶ谷純子様 新年度スタート 白鳥会長・田中幹事様、おめでとうございます。一年間よろしくお願ひ申し上げます。本日は、地区研修・協議会についてご指導賜りたく、8名でお邪魔させて頂きました。どうぞよろしくお願ひ致します。

横浜港北RC 大野肅英様 本日は、ホストクラブとしての役割について、吉田Gエレクト、加藤幹事と打合せに参りました。

横浜港北RC 伊東厚彦様 一年間お世話になりました。今日、新横浜花火大会PRに来ました。

横浜港北RC 桑原 薫様 今年度もよろしくお願ひ致します。

横浜港北RC 横山 徹様 本日はよろしくお願ひします。吉田Gエレクトにお会いしに来ました。

横浜北RC 森田倅弘様 本日はお世話になります。

横浜MM21RC 山田晃久様 本日、お世話になります。

岡部雄一郎君 本日は、誕生日祝いを頂きありがとうございます。この一年間、元気よく頑張ります。

佐藤勝彦君 ①白鳥会長、田中幹事、一年間よろしくお願ひ致します。②結婚記念日祝い、ありがとうございます。諸々励んで参ります。

白鳥厚夫君 ①白鳥・田中龍太郎丸の船出です。皆様、温かい目で見守って下さい。②港北RCの皆様、ようこそいらっしやいました。ごゆるりとお過ごし下さい。

山木幹夫君 白鳥丸の出航を祝して、無事を祈ります。

田邊正彦君 白鳥会長、田中幹事、よろしくお願ひ致します。

岩澤利雄君 いよいよ白鳥年度のスタート。おめでとうございます。難しい年になると思いますが、よろしくお願ひ致します。

月山 勇君 白鳥丸の無事平穏な飛行を祈念し、川柳一句。  
“白鳥は 田中に集い 羽ばたかん”

山本 登君 ゴルフも野球も面白くない

小池将夫君 白鳥・田中丸の出航おめでとう。航海の安全と無事の帰港を祈ります。くれぐれも安全航行を！

矢野修二君 ①白鳥・田中丸、出航おめでとうございます。一年間楽しい旅をよろしくお願ひ致します。②本日、社内研修の為欠席致します。

加藤仁昭君 横浜港北RCの皆様、ようこそ！本年もよろしくお願ひします。

飯田泰之君 白鳥・田中年度の門出を祝し、一年の活躍を祈ります。

山田正憲君 白鳥・田中年度がいよいよスタートします。頑張ってください！

植田清司君 ありがとうございます。先日、財布を無くして途方に暮れていました。その後、タクシー会社から一本の電話が入りました。財布を預かっています、とのことでした。日ノ出第一交通さんでした。あまりに嬉しくなってスマイル募金をさせて頂きます。日本は美しいです。

天野公史君 ①八木会長、亀ヶ谷幹事をはじめ、港北クラブの皆さん、本年度もよろしくお祈りします。②白鳥会長、田中幹事をはじめ、理事・役員の皆様、よろしくお祈り致します。③加藤さん、田中さん、小山さん、先日はお世話になりました。年度の良い締めくくりになりました。④月山さん、昨日は大変ご馳走になりました。

田中龍太郎君 ①新年度になりました。幹事の田中です。白鳥会長共々、一年間どうぞよろしくお祈り致します。②横浜港北ロータリークラブの皆様、ようこそいらっしやいました。

渡邊 淳君 笹の葉さらさら短冊に、新年度スタートをお祝いします。

金森欣一君 ①白鳥会長、田中幹事、一年間よろしくお祈り致します。②加藤さん、小山さん、田中さん、先週はご馳走様でした。③月山さん、昨夜はありがとうございました。

中野真理さん 白鳥会長、田中幹事はじめ皆様、今年度もよろしくお祈り致します。

馬場佳子さん 本年もよろしくお祈り致します。

池田広樹君 夜間例会、二次会までありがとうございました。

石井亜由美さん 初めてスマイル提出します。皆様、どうぞよろしくお祈りします。

7月5日	29件	87,500円
本年度累計		87,500円
年度目標進捗状況		+78%

## 新年度挨拶

### ◆会長 白鳥 厚夫



白鳥・田中龍太郎丸の出港です。どうぞ暖かい目で見るように1年お願い致します。それでは各委員会に対してのお願いを申し上げます。

#### A. クラブ奉仕委員会

「職業分類・会員選考委員会」と「会員増強委員会」は飯田副委員長、他は小山正委員長が担当となります。

1. 出席委員会・・・委員長 森永 健  
例会のみならず、すべての会合の出席を奨励し管理、把握して下さい。例会出席率90%以上を目標にして下さい。

2. 職業分類・会員選考委員会・・・委員長 植田 清司  
職業分類表を精査し現状を把握して、充填可能職業を明らかにし、会員増強委員会並びに全会員に該職業を埋めるよう、協力をお願いして下さい。会員選考時は迅速・柔軟に対応し理事会に報告して下さい。

3. クラブ会報委員会・・・委員長 中野 真理  
基本的な配布は、メールによりお願いします。会員および外部の方々、我々の活動内容を知る大事な情報発信源でありますので、充実した会報を期待します。また卓話を動画で撮影し、HPから見られる等、より分かり易くするにはどうしたら良いかも検討して下さい。

4. 親睦活動委員会・・・委員長 古澤 一憲  
重要な委員会です。特に今年のテーマ「笑顔でつながろう」を常に意識し受付・案内をお願いします。年末家族会・春の家族会では、費用対効果を考え大事に予算を使い、創意工夫をして出席者を楽しませて下さい。入会3年未満の会員には基本的な知識とともに、1日も早く会員の名前を覚える為にも受付を多くし、仲間意識の定着につなげて下さい。神奈川ロータリークラブとの賀詞交歓会も、楽しい年のスタートになるようお願い致します。その他各種会合において、親睦活動委員会として協力をお願いします。

5. 雑誌委員会・・・委員長 朝日 達夫  
ロータリーの3大義務として、例会出席、会費納入、ロータリーの友の購読が言われております。川柳同好会も充実してきており、広報・IT委員会と連携しロータリー関連誌への関心を深めるように、月初に発信をして下さい。

6. 会員増強委員会・・・委員長 赤堀 和人  
クラブの活性化には会員増強が欠かせません。女性会員の増強はクラブ運営が華やかになります。会員増強委員会を定期開催し、委員会を中心に全員で取り組みましょう。また簡素化したツール（樋口明氏の持ち歩く三種の神器を参考にして下さい）を作成し会員全員に配り、気軽にアプローチ出来るよう工夫して下さい。

7. プログラム委員会・・・委員長 加野 亮一  
例会の半分を占める卓話はとても重要だと思っております。

ためになる、楽しい等評判になる卓話は会員増強の手助けになると思いますし、他クラブでも話題になればビジターの来訪にも繋がります。広報・IT、クラブ会報委員会と連携しロータリー出席率の向上にも努めて下さい。

#### 8. 広報・IT委員会・・・委員長 渡邊 淳

クラブ行事・奉仕活動など各メディアを活用し広報すると共に、雑誌委員会と協力しロータリーの友への投稿をお願いします。特にHPを充実（リンクを張る等により）させる事により、会員が情報（例えばクラブ協議会の内容、SAAの仕事等）を簡単に手に入るようにして下さい。会員にHPのアクセスをするように、何度も委員会報告で訴えて下さい。

#### 9. ロータリー情報・研修委員会・・・委員長 矢野 修二

ロータリーの基本情報・地区情報を必要に応じて発信して下さい。入会3年未満の会員につきましては、新入会員用資料をもとに研修を行って下さい。理解度を確認する意味からも定期ミーティングを行なって下さい。

#### B. 職業奉仕委員会・・・委員長 岡部雄一郎

会員の経営に役立てられるよう優良職場の情報を提供して下さい。10月に優良職場訪問を実施して下さい。（職場訪問帰りのバス等で、一人一人の会員の感想を聞いて下さい）11月にフォーラムも開催して下さい。広報・IT委員会と連携し会員の職場を訪問し気づいた点を共有して下さい。また例年通り月初に「四つのテスト」の唱和をお願いします。

#### C. 社会奉仕委員会・・・委員長 茂木 知子

地域社会に対する奉仕はもちろんのこと当クラブは海外にも関係する委員会です。国際奉仕委員会と連携を取って下さい。スリランカへの井戸寄贈は、前年度並みと致します。神奈川県民まつりについても、偏った出展者等の見直しを考えたいです。皆で出来る限り時間を共有し、汗を一緒にかきましょう。出席出来ない方には、寄付のお願いをして下さい。9月にはフォーラムを開催して下さい。岸根公園の花壇も続行して下さい。

#### D. 国際奉仕委員会・・・委員長 佐藤 勝彦

台北滬尾ロータリークラブは姉妹クラブではあるが、最近の交流等を鑑み数年先の提携更新に向けての検討年としようと思います。世界経済の中心となる東南アジア、マレーシアのルーヤンRCは、交流を継続したいです。スリランカについても支援のあり方について検討したいと考えます。

#### 1. ロータリー財団委員会・・・委員長 長井 章

財団の活動を会員に紹介し、理解が深まるよう情報発信をお願いします。例会時受付にて寄付管理を行って下さい。

#### 2. 米山記念奨学委員会・・・委員長 横溝 亘

本来の趣旨を理解すべく、情報発信して下さい。例会時受付にて寄付管理を行って下さい。

#### E. 青少年奉仕委員会・・・委員長 馬場 佳子

神奈川県ソフトボール大会への支援、神奈川県民まつりを通じての学生との支援活動、神奈川県役所と協賛した「B-Sky FES」及びボーイスカウトへの支援は、内容を精査しますが継続予定です。今までのフェリス女学院からの英訳絵本が中止となりました。これに代わる子供達への支援があれば、検討をお願いします。将来の国家を担う青少年支援を実施して下さい。青少年の指導力を伸ばし、市民としての責任感を培うことが奉仕の目標です。ロータリーの目標「ロータリアンは青少年の模範」を実施しましょう。

#### F. 戦略計画委員会・・・委員長 山田 正憲

神奈川東RCの将来は、こうなれば良いなという視点を持って戦略を立てて下さい。会員増強の一環として、法人会員・家族会員・準会員等を議論し、必要性が多少でもあれば細則成立を検討して下さい。また女性会員が入会しやすい環境作りも検討して下さい。例えば入院した場合の例会出席を、各種SNS等を用いて出席扱いとする事が、可能かどうかを検討して下さい。なお、チーム吉田との連携もお願いします。

#### G. SAA・・・ 友添 辰哉

例会をはじめ、すべての会合（地区大会、地区協議会、クラブフォーラム、クラブ協議会、テーブルミーティングなど）が楽しく秩序正しく運営されるよう常に心を配って下さい。ホテルとの交渉、テーブルミーティングのテーマとメンバーの決定・実施、スマイルボックス運営および目標額達成管理もお願いします。SAAの基本は、年により変化するものでないので、SAAマニュアルをHPにリンクする事も検討して下さい。

#### ◆副会長 小山 市康



本年度白鳥会長の下で、副会長を仰せつかりました小山です。どうぞよろしく申し上げます。過去から積み上げられたクラブ活動の良いところは大切に新しい風を取込み、視野を広げて少しでもクラブに役立つように微力ではございますが努力してゆく所存です。

今年度RI会長は、ロータリーには独特なつながりがあることから「ロータリーは世界をつなぐ」をテーマとし、クラブに奉仕を通じ行動のつながりをつくるよう投げ掛けています。

これを受け白鳥会長は、会員相互の交流を深め笑顔で接すれば、自然と相互の心が開き仕事や生活に役立つことから「笑顔でつながろう」をテーマに掲げています。このテーマを念頭に置き、会長の指標を実現してゆくことが重要なことと思います。

飯田副会長とともに白鳥会長を補佐していくと同時に、クラブ奉仕各委員会はクラブ運営の基盤であるので、クラブ奉仕委員長としてしっかりサポートし必要があれば理事会等に報告をして参ります。

また今年は次年度に吉田ガバナーを送り出す準備で、地区との関わりが密になっていくかと思えます。自然と良い流れに繋がって行くよう心掛けていきたいと思えます。

各委員会の委員長は活力ある経験豊富な方々ばかりなので何の心配ありませんが、皆様方のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

#### ◆副会長 飯田 泰之



2010～2020年度副会長（副委員長）を仰せつかりました飯田です。当クラブの副会長二人制が有効に機能できるよう、2年後の会長予定者であります小山委員長をサポートし、特に「職業分類・会員選考委員会」「会員増強委員会」はクラブ運営上、重要な委員会であることを認識し、各委員長と連携し理事会への情報発信に努めたいと考えます。

今年度のR Iテーマである「ロータリーは世界をつなぐ」から地区ガバナーテーマ「原点を忘れずに挑戦」、そしてクラブ会長テーマ「笑顔でつながろう」までの連続性をもったスローガンは説得力があり、期待したいと思えます。全会員のご協力をお願いし挨拶とします。

#### ◆会長エレクト 山本 芳弘

まずは、白鳥・田中年度の皮切りにお祝いと、ご活躍のほどをお祈り申し上げます。

様々な委員会を経験されたお二人の舵取りと、斬新なアイデアで、当クラブが愈々活性化することを期待致しております。私も及ばずながらお手伝いさせて頂く所存であります。また、吉田会員がクラブとして初めてのガバナーとしてお勤め頂くための準備期間でもあり、大事な一年になります。産みの苦しみもある事かと思えますが、会員皆さんが一丸となり、神奈川東の

面目躍如のために邁進して参りましょう。

この一年は次年度の運営方法を模索しながら、全ての事柄に真摯に向き合って参ります。皆様のお知恵を拝借しなければならないことも、多々あるかと思えます。親しくご厚誼頂ければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

#### ◆幹事 田中龍太郎



今年度白鳥会長のもとで幹事を仰せつかりました田中でございます。会員の皆様には、これから一年間お世話になりますが、どうぞよろしくお願い致します。

幹事ということで、今回、理事、役員をはじめ各委員会の委員長、副委員長をお願いする立場になりましたが、皆様には快くお引き受け頂きありがとうございます。一年間ご苦勞をお掛け致しますが、よろしくお願い致します。

白鳥会長のクラブの活動テーマは、「笑顔でつながろう」ということですが、本年度の国際ロータリー会長、マローニー氏のテーマの「ロータリーは世界をつなぐ」という、地域社会、職業ネットワークを通じた人とのつながりを大事にするという事で共通するものです。これらの方針のもと会長と一体となり、クラブの運営をしていこうと思っています。

今年度は、2020～2021年度の吉田ガバナー誕生に向けての準備の年となりますが、既に地区役員として活動されている方々を含め、クラブ一丸となって盛り立てて行きたいと思えます。

今年度の日程につきましては、例年通り、定例理事会は第2週目に開催し、来年1月と5月が第3週となります。

クラブ協議会、クラブフォーラムなどは、最近出席者が少ないように見受けられます。入会して日の浅い方、以前出席したことのない方などには、特に出席をお願いしたいと思います。クラブ内の会員の皆様は所属する各委員会が、どういう活動をしているか発表する場です。また、ニコニコの寄付が奉仕活動にどのように繋がっているのかを確認できます。全てに出席するのは大変かと思いますが、時間の許す限り、途中退席も大丈夫ですので積極的に参加して頂きたいと思えます。

また、今年度は、7月26日にガバナー補佐の公式訪問、8月9日にガバナー公式訪問の予定です。日程的には例年よりも早く、慌ただしい年度の始まりとなりそうです。本年度の轟ガバナーのテーマは、「原点を忘れずに挑戦～入りて学び、出でて奉仕せよを実践しよう～」ということだそうです。

各クラブが自クラブを見つめ直し、何が必要なかを考えて欲しいとのことです。大きなポイントとしては、会員増強、会員維持が大事であり、ロータリーをよく知ることが全ての始まりであるとの観点から、ロータリアンとしての研修に特に力を入れて行かれるようです。当クラブと致しましても、引き続き会員増強、そして地区の研修会への会員の皆様の積極的なご参加をお願い致します。

その後の日程としましては、10月13日の区民まつり、10月25日、26日の地区大会、12月22日の年忘れ家族会、来年1月27日の神奈川RCとの賀詞交歓会等が挙げられます。また、来年6月6日から10日にかけてロータリーの国際大会がホノルルにて開催されます。是非多数の会員の皆様が参加されることを期待します。

最後になりますが、今年度一年間会員の皆様のご理解、ご協力を重ねてお願い申し上げます、幹事の挨拶とさせていただきます。

## ◆会計 白井 康夫



2019年度会計を仰せつかりました白井でございます。1年間どうぞよろしくお願い致します。

今年度も、昨年度からのテーマでございます単年度会計収支の改善を目標に掲げたいと思います。特に各会計における経費のあり方を見直すことによって、あるべき会計収支の姿を追求していければ幸いです。

最後に会計の収支バランスを図る最良の方法は、会員の増強であるといえると思います。皆様、是非、会員の増強の方もよろしくお願い致します。それでは、どうぞ1年間よろしくようお願い申し上げます。

## ロータリーニュース

### RI会長からのメッセージ

2019年7月

私は大の旅行好きです。ある場所から別の場所へと移動するという、そのありふれた過程が好きなのです。とはいえ、昨年、

妻のゲイと私は、どんなに陽気な旅人でもお気楽ではられないような経験をしました。

前の晩には知りもしなかったホテルで目覚め、もう旅行は終わっているはずのその日、立ち寄る予定はなかった空港で6時間も待たないといけないという羽目に遭いました。まったくついていない日でした。

ニューヨークシティのJFK国際空港で待っている間、ゲイとターミナルをぶらついて人間観察をしました。あらゆるゲート、あらゆる目的地、あらゆるフライト待ちの人びとを眺めながら、ターミナルの端から端まで行ったり来たりしました。どのゲートにも、人々の島がありました。コンコースの中央を行けばそこはニューヨークで、同じ川の中をみんなと一緒に進んでいきます。しかし、わきにそれてゲートに入ると、川を離れて島にたどりつきます。そこはすでにデリーやパリ、テルアビブなのです。

空港散策に出たとき、私は内心、「こんなにさまざまな人が、さまざまな国から、ひとつの場所に集まっているなんて。まるでロータリーみたいだ」と思っていました。しかし、ゲートをいくつも通り過ぎていくうちに、あることに気づきました。これはロータリーとはまったく違います。この川では、誰もがどこかの島に向かっていて、その島は島でありつづける。台北に向かう人びと同士は話をするかもしれませんが、カイロやラゴスに向かう人びとに話しかけはしないのです。

それに比べて、ロータリーはどうでしょうか。ロータリーは私たちが違いを超えて、深く、有意義な形でつながり合うことを可能にしてくれます。ロータリーに入らなければ出会えなかったような人びと、思ってもみなかったほど自分に似ている人びとに引き合わせてくれます。地域社会や仕事上の機会、私たちの助けを必要としている人びとに引き合わせてくれます。

そういった出会いこそ、ロータリー活動をJFK空港の散策とは大きく異なるものにしていくのです。ロータリーでは、誰ひとりとして島に孤立したりしません。誰であっても、どこ出身であっても、どの言語を話すのでも、どんな伝統を守っているのでも、みんなと一緒にロータリーに参加しています。私たちは互いにつながり合っています。地域社会の一員であり、また、クラブ会員だけでなく私たちみんなが属する、地球全体のコミュニティの一員なのです。

このつながりこそ、ロータリー体験の核となるものです。これこそ、私たちがロータリーへと導いたものなのです。これこそ、私たちがロータリー会員であり続ける理由です。ロータリーが世界をつなぐ中、ロータリアンの仲間と一緒に、この旅路に出ませんか。

マーク・ダニエル・マローニー

2019-20年度会長



働く保健ワーカーに連絡を取るようクラブに呼びかけました。

## ロータリークラブがブラジル全国で ポリオとはしかの予防接種を支援

昨年、ブラジル衛生当局は、ポリオ予防接種率の急激な低下を報告しました。これは、ポリオの大流行の危険をもたらしかねません。これを食い止めようと行動を起こしたのが、ブラジルのロータリークラブです。2カ月間におよぶ大規模な予防接種キャンペーンにより、ブラジルの1100万人以上の子どもが予防接種を受け、接種率の急激な低下に歯止めがかかりました。

ブラジル政府によると、国内の300以上の市町村で、インフルエンザ、はしか、ポリオの予防接種率が低下しており、保健省はこれを「非常に深刻な状況」と警告していました。

国内でははしかが大流行し、最終的に1,500人以上が罹患したことから、保健当局はポリオウイルスの再発生も懸念していました。そこで、少なくとも1歳から5歳までの子どもの95%に予防接種を行うことを目標に、8月6日～9月28日にかけてブラジル全国で大規模な予防接種キャンペーンが実施されました。

はしかの症例は、北部州に集中して発生しました。ここには、経済的・政治的な苦境から逃れて何千人ものベネズエラ難民が国境を越えてやって来ます。ベネズエラの保健制度は危機的状態にあり、難民の多くは予防接種を受けていませんでした。

ロータリーのポリオ撲滅活動で地域コーディネーターを務めるマルセロ・ハイックさんは、「ブラジルのロータリーリーダーは、ポリオウイルスが再発生する可能性を非常に恐れていました」と振り返ります。ロータリーのリーダーは、まひを起こさせる病気の危険から何百万人もの子どもを救うため、予防接種を行う保健ワーカーを支援しようと立ち上がりました。

キャンペーン中、1100万人以上の子どもが予防接種を受け、世界保健機関の推奨に応じて、子どもの95%に予防接種をするという政府の目標が達成されました。

ハイックさんによると、国内のすべてのロータリークラブが何らかの形でこのキャンペーンに参加しました。

クラブと地区が予防接種について人々に知らせ、多数のクラブがパンフレットを作成し、それを学校や人通りの多い交差点などで配りました。

またキャンペーンは、ほかの方法でも伝えられています。

- ・バイク愛好家のロータリアン親睦活動グループは、バイクに「End Polio Now」のバナーを付けて、サンパウロのジュンディアイ市内を走りました。
- ・数十のクラブが、ポリオ撲滅のための予防接種行事を実施。地元の有名人も参加した行事では、食べ物の提供や、余興、ゲームが行われました。また、保健ワーカーたちによる子どもへの経口ポリオワクチンの投与も行われました。
- ・主要な高速道路の脇に、照明付きの看板を設置したクラブもありました。
- ・第4670地区のクラブ会員は、主要なサッカー試合の休憩時間中に競技場に出て、大きな「End Polio Now」バナーを掲げました。国内のほかのクラブも、競輪やマラソンなどのスポーツ行事を利用して、予防接種について伝えました。
- ・ハイックさんとそのほかのポリオ撲滅コーディネーターは、予防接種センターへの支援のほか、地元の政治家やセンターで

もう一人のポリオ撲滅コーディネーター、ペドロ・ドゥランさんは、「ロータリーのキャンペーンは広く知れ渡りました」と話します。「皆が支援に立ち上がったのです」とドゥランさん。「ブラジル全国のクラブと地区が参加したことをうれしく思います。私は1991年にロータリアンになりましたが、これほどの熱意を目にしたのは初めてです」

ブラジルのロータリーリーダーは、今回の活動の成功が、自国だけでなく、ポリオの再発生のリスクがあるほかの国のクラブと地区への勇気づけとなり、ポリオワクチンと、命を救うその他のワクチンの予防接種の重要性について今後も伝え続けて欲しいと願っています。

ロータリーニュース

## 神奈川東RC 7～10月 テーブルメンバー表

2019～2020年度 7月～10月 テーブルメンバー表  
テーマ「My Rotary と クラブホームページの活用について」

◎ マスター、○ サブマスター

第1テーブル

◎	馬場 佳子
○	山本 登
	古澤 一憲
	朝日 達夫
	加藤 仁昭
	青柳 紀
	池田 広樹
	鴻 義久
	横溝 亘
	吉橋佐千男
	角野 弘幸
	田邊 正彦
	渡邊 淳
	菅田 哲也

第2テーブル

◎	中野 真理
○	山田 正憲
	岡部雄一郎
	石井亜由美
	植田 清司
	岩澤 利雄
	山本 幹夫
	清水 茂夫
	赤堀 和人
	吉田 隆男
	山崎 善也
	我妻 隆邦
	角田 伯雄
	河野 明光
	大橋 秀行

第3テーブル

◎	白井 康夫
○	矢野 修二
	天野 公史
	月山 勇
	須永 久一
	澁谷 高弘
	西山 潔
	加野 亮一
	佐藤 勝彦
	小池 将夫
	雨宮 和則
	長井 章
	森永 健
	石川 正三
	茂木 知子

※ テーブルマスターは、ミーティングの内容を簡単にまとめてSAAまでご提出下さい。

会 長	白鳥 厚夫
副 会 長	小山 市康
副 会 長	飯田 泰之
会長エレクト	山本 芳弘
幹 事	田中龍太郎
副 幹 事	田口健太郎
S A A	友添 辰哉
副SAA	金森 欣一
副SAA	伊東 英紀

## 次回〈7月19日〉の予定

新年度挨拶

出席、職分・会選、会報、親睦、雑誌、米山